



López Obrador exhibe privilegios de la Corte; pide reforma al PJ

TANYA ACOSTA/RAUL RUIZ

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** informó que la iniciativa de reforma en el **Poder Judicial**, que enviará en septiembre del próximo año, plantea reducir fideicomisos y sueldos, además de eliminar los privilegios de ministros, jueces y magistrados, con el objetivo de generar recursos en beneficio del pueblo.

"Vamos a presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial y esos 20 mil millones de pesos se entreguen a estudiantes de familias pobres, que se les entreguen becas", enfatizó.

En conferencia de prensa matutina destacó que la política de austeridad y cero **corrupción** del **Gobierno de la Cuarta Transformación** ha permitido financiar más **obras** con **recursos** públicos -sin recurrir a **contratar deuda**- y, sobre todo, distribuir el ingreso con justicia a la población que más lo necesita.

"Tdo lo que hemos hecho de combate a la corrupción, de quitar privilegios, es lo que nos ha permitido destinar fondos para la pensión de adultos mayores, para la pensión para personas con discapacidad, (...) es lo que nos permite entregar las becas a estudiantes de familias pobres, porque no puede haber gobierno rico con pueblo pobre", subrayó.

Ante representantes de **medios** de comunicación, el mandatario expuso **40 privilegios** que mantienen altos funcionarios del **Poder Judicial**, que se pagan con el erario público y contradicen a la **Ley Federal de Austeridad Republicana**:

-Sueldos de más de 297 mil pesos mensuales, superiores al que percibe el presidente de la República.

-Aguinaldos exagerados de alrededor de 586

mil pesos, que representan 40 días de sueldo.

-Seguro de gastos médicos para ministras, ministros y familia nuclear por 30 millones de pesos en adelante.

-Primas vacacionales por 95 mil pesos, que significan diez días de sueldo.

-Un fondo para comer en restaurantes de lujo por **723 mil 690 pesos anuales**.

-Un comedor especial en la **SCJN** donde pueden ordenar alimentos a la carta y bebidas alcohólicas.

-**Dos periodos vacacionales al año de 15 días cada uno**.

-Presupuesto de cinco millones 540 mil 930 pesos mensuales para **contratar personal**.

-Dos vehículos blindados tipo Suburban con valor acumulado de seis millones de pesos, que se renuevan cada dos años.

-Pago por riesgo de más de 640 mil pesos al año.

-Apoyo para gasolina por 22 mil pesos mensuales.

-Apoyo ilimitado para el pago de peajes en autopista.

-Seguro de separación individualizado de aproximadamente 20 millones de pesos al final de 15 años de servicio.

- Reciben una pensión vitalicia con casi la totalidad de su sueldo cuando se retiran.

-Además, el Poder Judicial suma en 14 fideicomisos **recursos** por 20 mil millones de pesos, que se utilizan, principalmente, para mantener estas prestaciones de por vida.

"No es un asunto de justicia, es algo que tiene que ver con la moral y no hay que olvidar que la política es un imperativo ético. ¿Cómo un impartidor de justicia va a estar ganando 500, 600 mil pesos mensuales en su conjunto? ¿Cómo en un país con tanta pobreza?", cuestionó.



AMLO reta a Creel a legislar para desaparecer fideicomisos de la Corte

El presidente *Andrés Manuel López Obrador* retó al presidente de la *Cámara de Diputados, Santiago Creel*, a presentar una iniciativa conjunta para **eliminar los fideicomisos del Poder Judicial y que los 20,000 millones de pesos** que tienen asignados sean utilizados en becas para estudiantes.

"Santiago vamos a hacer algo juntos: vamos a presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial y que esos 20,000 millones de pesos se entreguen a estudiantes de familias pobres, se les entregue becas", dijo el mandatario federal.

AMLO anuncia EE. UU. dará más recursos a América Latina y el Caribe

El presidente *Andrés Manuel López Obrador* informó que el gobierno de *Estados Unidos* ya aceptó destinar más recursos a Centroamérica, aunque no detalló a cuánto asciende la cantidad.

"El presidente *Biden* ya aceptó, eso lo comentamos, que van a ampliar los recursos para apoyar más a los pueblos de América Latina y del Caribe", refirió.

Esta semana la directora ejecutiva de la *Agencia Mexicana de Cooperación*

Internacional para el Desarrollo (Amexcid), Laura Carrillo, viajó a *Washington*, para hablar con el *gobierno de Estados Unidos* sobre programas de cooperación.

"Está *Laura Carrillo* en *Washington*, no sé si ya regresó, es nuestra representante para los programas de cooperación con países de América Latina y de El Caribe y el planteamiento es de que esos programas sean reforzados, que haya más recursos para que se beneficie más gente", dijo.



Román Guillermo Meyer Falcón